

オープンデイ (西の京ふれあいサロン)

10/17(火)に第2回目を開催しました。今回は体操を行った後、友の会の方がアコーディオンの演奏をして下さり皆で秋の歌など数曲歌いました。その後はコーヒータイム☺

次回は11/21開催予定ですので初めての方もちょっと覗きに来てみて下さいね。



「西の京ふれあいサロン」 オープンデイ

11/21(火)15:30~

会場: 老健西の京 1階デイホール

参加費: 200円(コーヒー&茶菓子代)

誰でも参加できます。体操やおしゃべりをしながら老健西の京を知っていただければ幸いです!

2023年11月号

西の京だより VOL.6

美しく風に舞う木の葉に秋の深まりを感じる今日この頃ですが、皆様、秋バテなどせず、お元気でしょうか?

11月の京都と言えば…紅葉、多様な場所でライトアップなど行われますね! 昨年度まではコロナ禍の為、あまり活発ではなかったかもしれませんが、今年度は、観光客も増え、賑わいそうですね!

寒さも厳しくなってくる頃ですので、お体をお願ひください。

新入職員紹介

入所介護職員



有馬 聡美

新入職員の有馬です。介護経験は10年以上ですが、まだ未熟な所がありますので頑張りたいと思います。



管理栄養士



石田 唯

慣れないことが多いので、まずはしっかりと仕事を覚えていきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。



デイケア介護職員



坂田 愛

10月より介護士としてお世話になります、坂田と申します。皆様楽しく過ごしていただけるように元気いっぱい笑顔でがんばっていききたいと思います。



よろしく
お願い
いたします。

外壁工事終了!

4月より行っておりました当施設および洛西保育園の外壁改修工事が10月に完了しました。

長期間に渡り、敷地内の通行や駐車等に、ご協力頂きありがとうございました。

23年間の汚れを落とし
ピッカピカになりました!!



デイケア空き状況

	月	火	水	木	金	土
一日利用 (昼食あり、入浴なし)	○	○	△	○	○	△
一日利用 (昼食、入浴あり)	△	○	△	○	△	△
午前短時間利用 (昼食、入浴なし)	×	×	×	×	×	

○…空きあり △…あと少し ×…ご相談ください

西の京デイケアのSNSを一度ご覧下さい!

←Youtube QRコード

↓パソコンからはこちら

西の京デイケア 検索

3階 秋の飾りつけ♡



3階702号では、秋の飾り付けを行って、皆様に秋を感じてもらっています!



左の2枚は、折り紙の作品です。左は菊の花デイケアの玄関に飾られています。右はバラの花です。中々屋外に見に行くことが出来ない方も屋内で季節を感じて頂いています。今にも鳥の鳴き声が聞こえてきそうですね。

右の作品は、みかんの木の壁画です。ボランティアの方と一緒に2ヶ月程かけて完成した作品です。みかんが立体になって食べたくなるほどおいしそうに出来上がっています。見る方によってはみかんや梨、柿など色々な季節の果物にも見えているようです。

今回は成年後見人が行うことについて説明します。

- ①本人の財産を管理する
収入支出の管理を行います。給料や年金の管理や税金、社会保険料、福祉サービス利用料、医療費、ローンの返済など管理します。
- ②不動産の売却や処分する
家庭裁判所の許可をえて、売却や取り壊しを行います。また賃貸での運用も処分にあたるので家庭裁判所の許可が必要となります。
- ③遺産相続の事務について
本人の親族が亡くなると残された家族で遺産分割協議を行います。その際に本人の代理で協議に参加します。
- ④医療契約、介護契約の契約を行う
病院に入院した際、施設に入所した際、在宅サービスを利用する際の契約を本人の代理で行います。
- ⑤家庭裁判所への報告を行う
初回報告は審判確定後1月半以内に行い以後、定期報告はおおむね1年に1回程度行います。報告の内容は本人の財産や収支の状況を資料をつけて報告します。

相談室 福井

中間総括会議を開催しました

10/19 (木) 日勤終了後、職員29名が会して「中間総括会議」を開催しました。

この会議は、西の京の今年度前半の取り組みを職員みんなで振り返り、後半みんなで頑張れるよう、交流を図るものです。会議では、「素敵だな」と思う職員の対応について伝え合う「いいね月間」表彰をしたり、西の京をアピールする川柳を作ったり、楽しみながら、西の京を良くしていこうという思いを共有しました。



できた川柳からご紹介

「うれしいな もらえる笑顔 はじけ飛ぶ」
「利用者さん 元気に年を とりましょう」



全日本民医連学術運動交流集会参加

10月13日 (金)～14日 (土) 石川県金沢市金沢文化ホールで開かれた全日本運動交流集会に参加しました。

お天気がよく、清々しい青空で、ホールの中にあるのがもったいないような天候でしたが、1日目は社会学者上野千鶴子先生の記念講演参加し、午後からはポスターセッションで、テーマ「看取り期 食べる意欲への食事介入～施設看取りから在宅看取りへ～」について発表しました。

2日目はテーマ別セッション「住み慣れた地域で食べることにこだわる～食に寄り添う取り組みと職種連携」に参加出来ました。

このように、盛りだくさんの内容でしたが、全国から集まった多くの仲間たちの報告や発表から学ぶことは多く、元気をいただくことができました。

看護師長 野中知栄



秋祭りとして、金魚すくい・ヨーヨー釣りを行いました。「子どもや孫はしてたけど自分はやったことない」「子どものころはしてたけど出来るかなあ」との声が多く聞かれていました。集中してされている方、必死で応援してくれている方、笑いが止まらない方等皆さん楽しんで参加して下さいました。

